

Die strahlende Welt von Alexander Grin

Am 23. August jährte sich Alexander Grins Geburtstag zum 145. Mal, und wir beschlossen, das August-Treffen im literarischen Club „Dialog“ diesem einzigartigen Schriftsteller zu widmen, dessen Bücher wir seit unserer Kindheit und Jugend lieben. Sie inspirierten, gaben Glauben an Wunder, an Liebe und berührten das Herz mit einem Ruf zur Vollkommenheit.



Man könnte sagen, dieser Mann lebte zwei Leben. Ein echtes Leben: schwierig, manchmal unerträglich, dramatisch und ungerecht. Und das zweite strahlende Leben voller Abenteuer und Romantik – das, das er mit der Kraft seiner Vorstellungskraft schuf und in Büchern verkörperte. Und seine „Rote Segeln“ wurden zu einem echten Symbol eines schönen Traums, der trotz allem definitiv wahr werden wird. Die Hauptsache ist, den Glauben daran nicht zu verlieren. In seinen Werken erzählte Alexander Grin vom Meer, von geheimnisvollen Häfen und Städten mit rätselhaften Namen, von starken, schönen Menschen, von Liebe und Hoffnung.

Kommen Sie zu unseren Treffen des Clubs „Dialog“. Hier ist es immer herzlich und interessant.

Iryna Konstantynova